



Hochriesbahn steht wieder still

Nichts geht mehr an der Hochriesbahn am Samerberg: „Der Fahrbetrieb ist vorübergehend eingestellt“, informiert seit dem 23. Dezember ein Hinweisschild an der Kasse der Sesselbahn (kleines Bild). Auch die Kabinenbahn steht still. Diesmal hat aber kein technischer Defekt die Bahn außer Gefecht gesetzt. Grund ist vielmehr ein Betreiberwechsel, der derzeit notariell abgewickelt wird. Die Gemeinde Samerberg und die Alpenvereins-Sektion Rosenheim wollen künftig gemeinsam die Hochriesbahn übernehmen. Derzeit arbeiten beide Seiten an einem Konzept, um den Betrieb aufrecht zu erhalten. Dies kann aber noch einige Zeit in Anspruch nehmen. Solange ist die Hochries nur zu Fuß erreichbar. (Ausführlicher Bericht folgt).

FOTOS REISNER